

Le chef de la diplomatie cubaine est reçu à Rome par son homologue italien



La Havane, 22 juin, (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, s'est entretenu ce mercredi après-midi à Rome avec le ministre italien des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, Angelino Alfano.

Les deux ministres ont constaté le développement positif des relations bilatérales et exprimé la volonté de Cuba et de l'Italie de consolider leurs liens et de multiplier les échanges diplomatiques, politiques, économiques et commerciaux.

Ils ont abordé non seulement des questions concernant les relations mutuelles mais encore la situation internationale.

Bruno Rodriguez a profité de l'occasion pour remercier les autorités italiennes de leur contribution au rapprochement entre Cuba et l'Union Européenne et de leur soutien à la lutte de notre pays pour la levée du blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133510-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-est-recu-a-rome-par-son-homologue-italien>



Radio Habana Cuba